

MZ-RK-2tg 16.07.2013

Der „Tag für Afrika“ hat sich gelohnt



■ **Nackenheim.** Gut Ding will Weile haben: Die Ferien gehen in die zweite Woche und doch gibt's Neues aus dem Gymnasium Nackenheim. Erstmals hatte dort die 6. Jahrgangsstufe (Foto) an der Aktion „Dein Tag für Afrika“ teilgenommen. Schülerinnen und Schüler arbeiteten dafür im Familien- oder Freundeskreis und halfen in der Nachbarschaft. Dafür erhielten sie eine angemessene Belohnung – und spendierten das Geld

natürlich sofort der Aktion Tagwerk, die den Afrika-Tag bundesweit organisiert. Auch Geld, das beim Kuchenverkauf anlässlich des Schulfestes zusammenkam, kommt der Aktion zugute. Die Summen sind nun addiert und das Ergebnis kann sich sehen lassen: 1836,55 Euro tragen die Schüler dazu bei, dass Kinder in Afrika finanziell, pädagogisch und psychologisch unterstützt werden können.

Foto: Privat